
Coup:. d' œil sur la :pr.ochaine saison estivale {Ill 

.«Des· p·rojets,.-fen âï_.cent,. Fen ai-.füille • 
déclore le présidént du Syndicat drlnitiotive 

" Des projets , j'en al cent, 
J'en al mill e 11 ; c'est ainsi que 
le président du syndicat d'ini
tiative a accueilli notre ques
tion sur ses nouveaux proj ets. 
C'est très bien aim:i ; la princi
pale qualité d 'un président de 
syndicat d'initiative o·est-elle 
pas d'avoir des initiativ es î 

M. Verbulst ne nous a 1as 
parlé des mille projets qu 'i a 
en tête, mais seulement des 
plus m·gents. D'abord l'aména
gem·ent des plages, et cela. est 
déjà en . cours de réalisation. On 
sait . qu'une des idées de M . 
Vex,h1tlts est de doter la. plage 
des Sablettes, d'lntall ations mo
dernes placées sous le contrôle 
du syndicat d'initiative afin 
d'éviter l'installation · des · bara
ques disiiracieuses qui nuisent 
à resthétique de l'ensemble. 

Un port pour les yachts ! 
Autres proj ets. Un terrain de 

tennis avec quatte courts pour 

1961 : ; et ensuite, nôus dit-Il, Je sérieux effort a été fait . pour 
considère comme éta nt l'élè- faire venir et reten ir les est!• 
men.t clé de la mlse en valeur véj.nts sur notre littoral et l'on 
touri stique, la construction d'un compte ne pas s 'ar r êter ~n sl 
port qui viendrait doubl er le bon chemin. 
port de St.-Elmel· a( in d'y vol~ , Nous savons que cette saison 
mouiller les pe 1ta yachts qui encore, le syndicat d'initiative 
ne peuvent rentrer à St-Elme avec le concours du comité des 
alors · que la baie des ~ablettes !étes, organise du 5 au 7 aoùt, 
est un lieu de pr,édil eot ,on pour le tôt.es de la mer et que les 
ces bateau_x. ·, . . ' établissements attracti fs, eom, 

Pourqu!)I est-elle up h eu de me l'e • ca sino • et le • Tarn -
prédilection ? •,Tout' s i"!plement 'Tam • ont établi un progra mme 
en ra~son de sa sltuat ,9n géo- · de choix pour satisfaire les es-
gra !)h1qµe. Lorsqu'un batea u tivants . 
quitte Bendor, par exemple ou 
un autre port à l'oue st et q1,1'il Reste à savoir si l'on prévojt 
y a un peu de mer, s itôt passé un amu..._ d'estivants plus }ID· 
Sicié , le navigate ur as pire à portant que les ann ées precé
une esc!ale et la baie de s Sa- dentes . 
blettes lui offre un abr i sûr. Il Le courr ier reçu par le syn
en esl de même po ur ceu x ve, dicat d'initiative semble confir • 
na.nt de l'Est lorsq u'ils ont pas- mer un afflux plus Important , 
sé C~pet et· Marégau ». surtout pour la péri ode du mols 

L'on a pu constate r en effet, d'aoot pour ~equel tes deman• 
assez souvent. que des yacbts ~es sont t.rès importantes . 
veoaien~ s'ab ri ter dans la baie 
des Sablettes après avoir subi 
les coups de mer, en doublant 
Sicié ou Cepèt. Malheureuse 
ment, ils n'on tc pas trouvé un 
. PQrt pour accoster. 

Est-il possible de construire 
un tel port ? La pa role est aux 
Ponts et Chaussées marine . 

Aménagement du camping 
de Janas 

Toujours en ce qui concerne 
les projets, M. Dutto nous a sur
tout parlé du camping munici 
pal de Janas. 

« Dès- cette année, nous a-t-n 
d1t, le bloc sanitaire sera aug
menté de trois nou ve lles dou
ches, les communs se ront éclai· 
rés et le goudronnage de l'a've
nue centrale est envisagé, 

Evidemment, ajoute-t-11, Il se
rait intéressant d'a gran dir da
vantage le bloc sanitaJr e, cela 
permettrait de recevoir un plus 
gran d nombre de campeurs, 

« En ce qui concerne le camp 
de Fabrégas, il n'y a hélas rphia 
de possibilit é. de l'agra ndir, 
mais nous pourrion s le rendre 
encore plus attrayant et plus 
confortable », 

Estivants plus nombr~ux 
mais séjours plus courts 

'.Ainsi, ,l'on peut dire qu 'un 

A ce sujet, M. Dutto nous a 
dit : u La rentr ée scolaire antl• 
cipée n'est pas faite pour faol
llter la tâche des hôteliers. Los 
demandes affluant pour une 
pérlo~e- plus réduit!!, certaines 
doivent être éconduit es. Nean
molns , a-t-il ajouté, il est bon 
d'être optimi ste, car toutes les · 
bonnes volontés se sont unies 
pour faire connaitre notre vil
le, pour la rendre agréab le et \ 
at tirant e »• 

Quant à M. Verhue st, 11 estl• 
me que le nombre d'estivant s 
devrait êtr e plus important , 
car, dit-il , notre littora l est 
ohaque année un peu mieux 
oonnu », 

Il pense toutetois que les sé
jours seront plus courts en rai • 
son du pouvoir d'achat qui a 
diminué. Ainsi. si les prévisions 
de M: Verhtùst s'avèrent J1,1stes, 
la saison aura un rapport ~ensl
blement égal avec un nombre 
d'estivants plus grand mais er
!ectuant un séjour plus o-ourt. 

Nous achèverons nolcre tour 
d'horizon sur la prochaine sai
son eslivale1 sur cette provision 
ma l{iré tom optimiste en sou
haitan t que le beau temps soit 
des nôtres. Après !a pl11ie, le 
temps est be.au et comme il a 
beaucoup plu ces temys derniers 
on peut i!Spérer qu'i fera très 
,beau ·dans les mois à venir, 


